

Le Conseil d'Administration du cluster Eco-Bâtiment s'est réuni le 9 juillet pour élire le nouveau Bureau et le nouveau Président de l'Association.

Ont été élus au Bureau du cluster Eco-Bâtiment :

- **Cyrille DELAYE** – GEPCA - Président
- **David VIGIER** – CIDECO - Vice-Président
- **Sophie LAMBERT** – Bobi Réemploi- Trésorière
- **Sylvain MANGILI** – AQC - Secrétaire

Le Bureau sera épaulé par un Conseil d'Administration renouvelé le 28 mai 2024 en Assemblée Générale et composé de :

- **Collège entreprises**
 - Nadège BELUZE, JAA
 - Thomas BONDOUX, Mon Suivi Logement
 - Cyrille DELAYE, GEPCA
 - Noëlle GAT, Federaly
 - Lynda HARMALI, GRDF
 - Sophie LAMBERT, Bobi Réemploi
 - Olivier MERLE, Biofib
 - Florent MONTTOYA, Groupe SERL
 - Rémi PERONY, Caeli Energie
 - Mathieu PUJALTE, Rexel
 - David VIGIER, Cideco
 - Bernard VOISIN, Neolife
- **Collège formation / recherche**
 - Lucie DESTOUET, Builders Auvergne-Rhône-Alpes
 - Jonathan VILLOT, Mines Saint-Etienne
 - Laure VORON, Asder
- **Collège institutionnels et autres partenaires**
 - Jean-Lionel AMBLARD, Cinov Auvergne-Rhône-Alpes
 - Anaïs LAFFONT, FIBOIS Auvergne-Rhône-Alpes
 - Sylvain MANGILI, AQC
- **Région Auvergne-Rhône-Alpes**
 - Christophe GEOURJON (Conseiller régional)
 - Marie-Charlotte MARTINY (Chargée de mission Filières Mobilité et BTP)

Nous remercions très chaleureusement Bruno Dehan pour ses 2 mandats de 3 ans consécutifs en tant que Président. Il a apporté son dynamisme et sa connaissance de terrain au cluster Eco-Bâtiment.

Nous souhaitons la bienvenue à Cyrille Delaye qui prend le relais. Cyrille connaît très bien le cluster Eco-Bâtiment dont il est adhérent depuis 2008. Il a déjà pris part à la gouvernance à différentes périodes aux postes de Trésorier, de Secrétaire et dernièrement de Vice-Président avant d'être élu Président.

A propos du cluster Eco-Bâtiment :

Le cluster Eco-Bâtiment anime un réseau de professionnels de l'éco-bâtiment en Auvergne-Rhône-Alpes. Il assure le développement de la filière en contribuant à sa structuration économique, technique et environnementale.

Avec un positionnement affirmé, une organisation efficace et agile, ainsi qu'un réseau d'experts aux activités diversifiées et complémentaires, l'objectif est de rendre le bâtiment moteur de la décarbonation et de la préservation des ressources grâce à des solutions performantes et durables, adaptées aux usages de l'utilisateur final.

Le cluster Eco-Bâtiment est animé par une équipe opérationnelle et est dirigé par Marie-Soriya Ao. Il fêtera ses 20 ans en 2026.

En savoir plus : <https://www.ecobatiment-cluster.fr/>

Contact:

Cluster Eco-Bâtiment

contact@ecobatiment-cluster.fr

04 78 33 62 67



Cyrille DELAYE – Marie-Soriya AO – Bruno DEHAN

Crédit photo : Victoria Phillippe